

# SINDICAL

Información laboral de CC.OO. de Toledo

CONTRA LOS PRESUPUESTOS GENERALES.-

## EL DIA 3 MANIFESTACIONES

El proyecto de Presupuestos Generales del Estado para 1.988, que en estos días se debate en el Parlamento, significa la continuidad de la política económica del Gobierno, de ajuste laboral y social. Ante estos Presupuestos que incidirán directamente a millones de trabajadores, funcionarios, pensionistas y parados, CC.OO. convoca para el próximo 3 de Diciembre manifestaciones.

Los Presupuestos Generales del Estado, que a menudo nos parecen alejados de nuestra realidad laboral y social, inciden cada día más directamente sobre las condiciones de vida y de trabajo.

El Proyecto que el Gobierno ha presentado al parlamento, cuenta tanto con el rechazo de CC.OO. como de UGT por su contenido antisocial, que vuelve, un año más, a cargar el peso de la crisis sobre los sectores más desfavorecidos de la sociedad.

Su contenido a grandes rasgos es el siguiente:

1.- Suponen la renuncia a una política activa de creación de empleo. En 1.988 el paro aumentará en 120.000 personas.

2.- Empeora la protección social y especialmente la cobertura de desempleo, situada ahora en un escaso 27% (solo 1 de cada 4 parados cobrará seguro de desempleo).

3.- Se mantiene la negativa situación de las pensiones, que seguirán perdiendo poder adquisitivo y alejándose del S.M.I. Las pensiones asistenciales, de 15.120 M., seguirán afectando a un colectivo reducido (350.000 personas) frente a los 8 millones de pobres.

4.- Se continúa negando el derecho a la negociación colectiva de los funcionarios, que verán un año más recortadas sus retribuciones y seguirán perdiendo poder adquisitivo (20-

puntos en los últimos años).

5.- Continúa deconociendo la participación de los salarios en la renta nacional.

6.- Se consolida el sistema fiscal regresivo y no existen planes explícitos destinados a la lucha contra el fraude.

El resultado es este proyecto de P.G.E. que está siendo combatido por CC.OO. y que ha sido capaz de conseguir la unidad de acción entre CC.OO. y UGT (movilización de funcionarios del 29 de Octubre).

La oposición y la lucha deben continuar. Por ello CC.OO. hace un llamamiento a todos los trabajadores, pensionistas y parados, para manifestar su protesta contra los P.G.E. para 1.988 y exigir la negociación y el cambio de sus contenidos regresivos y antisociales:

- \* Por la mejora de los salarios.
- \* Por la creación de empleo.
- \* Por la mejora de las pensiones.
- \* Por el incremento de la cobertura de desempleo.
- \* Por el derecho a la negociación colectiva y la cláusula de revisión salarial.
- \* Por una reforma fiscal progresiva.

### MANIFESTACION EN TOLEDO

Día 3 de Diciembre 7 de la tarde.

Plaz. del Ayuntamiento a Zocodover.



### Victimas de la especulación laboral

El día 16 se producía un gravísimo accidente en el que perdían la vida 10 trabajadores sufriendo los demás heridas de diversa consideración.

La mayor parte eran trabajadores que se desplazan a trabajar a la construcción en Madrid.

El Secretario Provincial de FICOMA de CC.OO. fué de inmediato al lugar del accidente para conocer sus causas e implicaciones.

Por la tarde se realizaron Asambleas informativas con los trabajadores en los lugares de salida de los autocares y se organizaron iniciativas de expresión de solidaridad.

Al día siguiente una delegación de la Unión Regional de CC.OO. y una Comisión de los trabajadores (de Villacañas, Lillo y Consuegra) se entrevistaba por la mañana con el Delegado del Gobierno y con el Director General de Transporte, asistiendo por la tarde al entierro de los trabaja-

... continúa

dores en Daimiel.

Por la mañana a pie de autocar se realizaron colectas para llevar coronas de flores en expresión de solidaridad.

La primera preocupación de CC.OO ha sido junto a la investigación de las causas del accidente, el que se considere accidente laboral a todos los efectos, plantea miento que ha sido recogido y compartido por las diversas autoridades con los que se han hecho gestiones.

Junto al dolor y la preocupación por las consecuencias trágicas de este suceso, está la preocupación por la situación que la origina, el riesgo latente de varios miles de trabajadores de nuestra región y las condiciones de vida y trabajo que están soportando.

Para CC.OO. la lucha por mejorar las condiciones de vida de este colectivo no son nuevas. Las iniciativas por formas de contratación legal, por evitar que se realicen contratos como "falsos-autónomos", que se obligue a firmar finiquitos en blancos, etc., son incontables. Los planteamientos para que haya un sistema de transporte con el máximo de seguridad, estable y económicamente asequible tampoco son nuevos.

El pleno empleo en nuestra región, en los pueblos de origen, es lo único que puede resolver definitivamente este problema.

Pero entre tanto no nos acercamos a este objetivo, la sociedad y las instituciones de la región no pueden dar la espalda a los problemas de este colectivo. Esta vía de empleo precario y en condiciones infrahumanas que varios miles de trabajadores están obligados a utilizar para sobrevivir, reduce el paro en los pueblos, aporta miles de millones de pesetas a sus economías locales y regionales.

Es de justicia que se exija un mínimo de atención a esa sociedad y a sus instituciones y eso ahora se está expresando en la reivindicación de un transporte seguro y estable y que haya una subvención pública para que también sea económicamente asequible.



IV CONGRESO DE CC.OO.

## ANTONIO GUTIERREZ ELEGIDO SECRETARIO GENERAL

Los días 18,19,20 y 21 se ha celebrado el IV Congreso de la Confederación Sindical de CC.OO.

Aunque los próximos días enviaremos las resoluciones y los diversos materiales aprobados, en este breve artículo resaltamos algunos de los rasgos de este congreso.

En primer lugar es conveniente tener en cuenta que el Confederal es el último acto de un proceso complejo con multitud de Congresos previos en el que han participado muchos miles de delegados y afiliados analizando su entorno concreto y adoptando resoluciones de trabajo, y debatiendo también los materiales generales del Congreso Confederal.

Este Congreso se va a recordar como el del relevo de Marcelino Camacho en la Secretaria General. No es una "jubilación" puesto que seguirá como Presi-

dente aportando su prestigio, su experiencia y sentido de clase a CC.OO. Pero junto a la madurez humana que significa el que Marcelino Camacho haya estimulado su relevo, se muestra también la madurez de una organización que renueva sus puestos directivos con normalidad.

Este Congreso al tiempo que reafirma los rasgos básicos y los principios de nuestro modelo sindical (de clases de masas, democrático, participativo y unitario) al tiempo que se plantea consolidar y profundizar la acción sindical en los sectores tradicionales de la clase obrera, se ha planteado también analizar los cambios que se están dando en los procesos de producción y como repercuten en la situación de los trabajadores, elaborando líneas de actuación para el sector de la economía so-

cial (Cooperativas y SALES), frente a la economía sumergida, en relación con las nuevas tecnologías, etc.

Se apuesta por la necesidad de incrementar el grado de unidad de acción especialmente con UGT frente a las políticas patronales y frente a los rasgos antisociales de la política del gobierno.

Lo inmediato se ha realizado una oferta pública para coordinar criterios de negociación colectiva para el año próximo y para realizar acciones unitarias para modificar los Presupuestos Generales del Estado.

El Congreso ha tenido un espíritu unitario, que se refleja en el consenso ampliamente mayoritario con que se han aprobado las conclusiones y en la voluntad general de reforzar el prestigio, la fuerza social y la afiliación a la Confederación sindical de CC.OO.